

# Bali – Islas Gilis – Lombok

Descubre Indonesia, y vive tu aventura.



## **DESDE 1925€ | 13 DÍAS**

## **Itinerario**

#### INFORMACIÓN

Descubre la mágica y fascinante archipiélago infinito.

Abre tu corazón a la espiritual cultura y a su impresionante naturaleza, disfruta de las actividades y excursiones a lugares de una belleza inigualable que te transformarán por fuera y por dentro.

NOTA IMPORTANTE: La ruta solo se modificará por condiciones no propicias de las carreteras o condiciones meteorológicas que pongan en peligro al cliente, por petición del cliente o por consejo profesional del guía de las condiciones de la zona en ese momento.

En los templos de Bali hay que pagar directamente las entradas o donaciones.

#### **PRECIOS**

Precios por persona en € sujetos a posibles cambios

	4****	4**** sup.	4* sup y villas
Bali - Ubud	Arkananta Resort & Spa – Arkananta Suite Adiwana Arya villas – Wooden Suite	The Udaya Resort Suite o Calma Ubud - Deluxe o Visesa - Jungle Suite o Adiwana Resorts o Suara Air Villa	The Udaya Resort Ubud - Villa con piscina privada o Tejaprana Bisma - Garden Pool villa o Desa Visesa Pool villa o kara Ubud Villa
Gili Air	Pink coco - Coccon	Pink coco Air -Grande Room	Apalagi villas o Anahata - Pool Villas

Lombok	Lombok	Sempiak Villas - Kruning o Katamaran resort - Premier Room o Novotel Lombok	Jeeva Resort Jeeva Klui- Ananda Pura o Sudamala Lombok	Jeeva Resort Jeeva Klui- Ananda Pura o Sudamala Lombok
Precios 1.925 2.130 2.550	D		0.120	2.550

#### DÍA 1 - LLEGADA A BALI

Encuentro con el guía en el aeropuerto, traslado al hotel y tarde libre para alojarnos en Ubud.

Tenemos todo preparado para que explores lugares únicos, que harán de tu experiencia algo inolvidable. Reconéctate con tu esencia y déjate sorprender por la isla más tradicional de Indonesia. Crea recuerdos inolvidables en medio de una naturaleza que despertará tus sentidos.

¡Tu aventura ha empezado, las rutas de Bali te esperan!

## DÍA 2 RUTA REGIÓN DE UBUD - 1 HORA DE MASAJE SPA EN UBUD

Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Comenzamos la excursión visitando lo mejor de la región de Ubud y en el camino pararemos en los magníficos campos de arroz en forma de terrazas de TEGALALANG, antes de llegar y visitar el especial y poco turístico templo del manantial de SEBATU.

Continuaremos visitando las antiquísimas tumbas de GUNUNG KAWI, se accede por una empinada

escalinata que desciende hacia el rio, en la parte inferior del exuberante valle verde, se alza uno de los monumentos más antiguos y diferentes de Bali. Formado por 10 santuarios de piedra esculpidos en la roca a modo de estatuas, forman unos nichos de 7 metros de altura escavados en la cara del acantilado.

Tarde de Spa - 1 hora de masaje spa entre arrozales.

Nota: De regreso recomendamos la caminata de Sayan (CHAMPUHAN hasta el centro de Ubud. Tarde Libre.

Nota: Guía de habla hispana Comidas Incluidas: Desayuno.

#### DÍA 3 RUTA ESENCIA DE BALI

Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Esta Ruta ofrece conocer los más bellos parajes naturales de Bali y la vida cotidiana balinesa, una mezcla de paisaje natural y cultura tradicional, descubrirás la esencia de Bali en un ambiente relajado y auténtico.

Continuaremos por la carretera local de Bonkasa para ver de camino el auténtico Bali y los pueblos tradicionales rodeados de arrozales. Os pondréis en marcha hacia Bedugul, la zona hortícola más importante de Bali. Visitaremos el TEMPLO ULUN DANU BERATAN, dedicado a Dewi Danu, diosa del agua. Enigmático y sagrado templo que levita sobre el Lago, es unas de las fotos más conocidas de Bali, contrastando con el paisaje montañoso de fondo y tranquilas aguas. Después pasaremos por los magníficos Arrozales en Terrazas Escalonadas en JATILUWIH, pararemos a comer en un restaurante rodeado de arrozales, pura paz.

Opción a elegir en ruta:

A: Visita al Templo de TAMAN AYUN (PATRIMONIO DE LA UNESCO)

B: Excursión a las cascadas de NUNGNUNG o cascada LEKE-LEKE

Recuperada la energía, seguiremos hacia BATUKARU, dedicado al guardián de las Montañas y situado en lo alto de una ladera, se trata en efecto del templo más espiritual y autentico de los que puedes visitar en Bali, dicen sus gentes que es un centro energético de la Isla, no se encuentran apenas turistas, este lugar está rodeado de un típico bosque tropical.

Nota Importante, llevar: Toalla, bañador, crema solar.

Nota: Guía de habla hispana Comidas Incluidas: Desayuno.

# DÍA 4 RUTA RITUAL DE PURIFICACIÓN Y CULTURA TRADICIONAL, VOLCÁN BATUR Y GRAN TEMPLO MADRE BESAKIH

Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Seguiremos hacia Tampaksiring para visitar TIRTA EMPUL, el templo de la purificación donde podremos hacer el ritual típico de purificación.

De camino hacia la zona oriental descubrirás el templo más sagrado e importante de la isla y su símbolo: el espectacular y todavía activo el Volcán, es el objetivo de esta Ruta, aprovechando el camino para ver otros interesantes y auténticos lugares de Bali.

Nos pondremos en marcha por carretas locales hasta llegar al bosque de Bambú. Más de 400 hectáreas de bosque se extienden es esta zona, daremos un paseo entre los arboles de Bambú hasta llegar a unas de las aldeas tradicionales más encantadoras de la Isla, Bangli, PENGLIPURAN, daremos un paseo relajado para ver la vida cotidiana tradicional.

Retomaremos el camino pasando por plantaciones de café y naranjos antes de llegar a Kintamani, un pueblo de montaña situado a 1400 metros de altura sobre el nivel del mar. Desde este pueblo tendremos una vista espectacular del Volcán aún activo Batur (1717 metros) y el Lago Batur

Último tramo de la ruta, y disfrutando del paisaje nos dirigiremos a visitar el grandioso Templo BESAKIH, colgado a más de 1000 metros de altura en una ladera del Monte Agung (3142 metros), cuya cumbre es la más alta de la isla, se considerada este, el lugar más importante y sagrado de Bali. Los balineses le dan el nombre de "El Templo Madre".

Nota: Llevar una toalla pequeña del hotel y ropa de baño para cambiaros en el caso de querer hacer purificación en el agua sagrada.

Nota: Guía de habla hispana Comidas Incluidas: Desayuno.

DÍA 5 (RUTA A ELEGIR COSTA ESTE O TANAH LOT) COSTA ESTE DE BALI : TENGANAN: EL PUEBLO DE LOS AUTÉNTICOS BALI AGA - TEMPLO TIRTA GANGGA - PLAYA VIRGEN BEACH

Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

La Costa Este de Bali conserva la esencia de las tradiciones balinesas e identidad cultural como pocos otros lugares en Bali. Es un lugar de retiro en contacto con la naturaleza. No es casualidad que la mayoría de los sacerdotes balineses procedan de este lugar mágico. Sus paisajes están enmarcados entre montañas tapizadas de verde y terrazas de arroz. El pueblo de Tenganan es uno de los pueblos antiguos en Bali llamado Bali Aga. Este pueblo se encuentra en el distrito de Manggis, Karangasem Regency, en la parte oriental de la isla de Bali. Tenganan significa en el medio, porque geográficamente el pueblo de Tenganan está situado en el medio de la colina, la colina Dauh y la colina Dangin. Los Bali Aga son los auténticos indígenas de la isla de Bali, el grupo autóctono de esta paradisíaca isla indonesia.

La mayoría de los habitantes del pueblo de Tenganan trabajan como agricultores, tienen campos de arroz fuera del área del pueblo. Además, también tienen experiencia en la fabricación de artesanías. Hacen varias trenzas, caligrafía de hojas de palmera secas entre otras. Una de las artesanías más famosas es una tejida tradicional llamada Pegringsingan. El tejido Pegringsingan tiene un motivo único hecho a mano y telares de madera, utilizando colores naturales de hojas, raíces de árboles al carbón y rocas. Además de que el pueblo de Tenganan también es rico en tradiciones y rituales únicos. Uno de ellos es el ritual Mageret Pandan, donde todos los hombres adultos se turnan para pelear con hojas de pandano espinosas. Después del ritual, sus cuerpos están llenos de heridas, luego curados con la medicina tradicional. Ellos realizaron este ritual como un tributo a su Dios supremo, Indra como el Dios de la guerra.

Nos acercaremos a conocer el Templo Tirta Gangga "Agua del rio Ganges" Un lugar sagrado para los balineses. Un bello complejo de laberintos, fuentes y canales tapizados de nenúfares y estatuas en un marco de selvas.

Virgin Beach será nuestro siguiente y último destino. El agua azul turquesa y la arena de azúcar glas es la promesa de Virgin Beach en el este de Bali. El recorrido por los pequeños pueblos de la comarca es idílico, al igual que el camino que va desde el aparcamiento hasta la playa: por un pequeño sendero en medio del bosque, desciende empinadamente hasta que el espectáculo se despliega en todo su esplendor. ¡A disfrutar! Comidas Incluidas: Desayuno

Ruta de la Artesanía y Gran Templo del Mar Tanah Lot

Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs

Arrancaremos el día descubriendo los encantos de los alrededores de UBUD, pueblos artesanías tradicionales y cultural de Bali, visitando su famoso BOSQUE DE LOS MONOS. Sitiado en el centro del pueblo el mágico bosque de los monos que es hogar de más de 350 macacos, compuesta por una densa vegetación y exuberante naturaleza consta con más de 100 especies de árboles. En el bosque hay varios templos comunitarios convirtiendo este lugar en sagrado con una arquitectura peculiar y fantasiosa.

Después visitaremos la cueva del Elefante, Pura GOA GAJAH, en su santuario y cueva alberga una gran escultura de Ganesha el dios protector, fue un lugar especial de meditación de sacerdotes y reyes.

Opciónal: Podréis disfrutar de una danza Y obra de arte típica balinesa llamada danza del BARONG Y KRIS( Luchas eterna entre el bien y el mal) en un pueblo tradicional (danza pago directo).

Por la tarde os pondréis en marcha hacia el

majestuoso templo en el mar, TANAH LOT, unos de los lugares más relevantes de la Isla de Bali, es considerado uno de los templos más importantes de la Bali. El templo del mar, la gran roca sagrada, donde podréis disfrutar de un espectacular atardecer.

Nota: Guía de habla hispana Comidas Incluidas: Desayuno.

## DÍA 6 (OPCIÓN A ELEGIR - RUTA EN BICICLETA O RAFTING)

Ruta en bicicleta - Ubud

Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs

Actividad en grupo con guía local de habla inglesa

Este recorrido por los alrededores de Ubud y 3 horas de duración aproximadas. Es una de las mejores formas de recorrer y disfrutar la zona. Comenzaremos la ruta en la región de Ubud. Disfrutaremos de un típico y saludable desayuno balinés en un pequeño restaurante local.

Previa charla de seguridad y uso de la bicicleta, iniciaremos este suave recorrido que de forma amena nos irá mostrando los aspectos más interesantes de la vida y cultura balinesas, permitiéndonos conocer a sus gentes mientras nos dejamos cautivar por sus bellos paisajes.

Durante un recorrido de poca intensidad física y sin exigencias técnicas, descenderemos con seguridad por caminos y carreteras poco transitadas que nos guiarán a través de extensas plantaciones de café y cítricos, aldeas, templos escondidos, jungla e interminables terrazas de arroz. Todos los elementos que conforman el espíritu del Bali mítico; todo aquello por lo que este paraíso es conocido como "La Isla de los

Dioses".

Vuelta al hotel sobre las 15:30h. Tarde Libre

Recomendaciones: llevar ropa y calzado cómododeportivo, gafas de sol, cámara y crema solar. Comidas incluidas: Desayuno y almuerzo

Rafting Rio Agung (nivel 1-2) Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs.

Actividad en grupo con guía local de habla inglesa

El rafting es una de las mejores actividades para experimentar y vivir la naturaleza tan espectacular de Bali. Toma los remos y prepárate para descender por un espectacular rio balines. Para los más expertos y aventureros os proponemos el White Rafting con un nivel 2-3. Para los que quieren disfrutar de un maravilloso paseo por el rio sin dificultades el Rio AYUNG es vuestra mejor opción. Veras pájaros exóticos, monos, cascadas, helechos gigantescos, bananeros silvestres y palmas de azúcar salvajes, que componen el decorado de esta aventura. Rodéate de esta jungla tropical y luego pasa una tarde libre en Ubud.

Horario: Mañana 9 am. Vuelta al hotel sobre las 13:30h. Tarde Libre

Incluye: traslados hotel, equipo y guías profesionales, agua y comida, seguro Comidas Incluidas: Desayuno y almuerzo

## DÍA 7 TRASLADO A GILI ISLAND (LOMBOK)

Traslado al puerto y barco rápido a Gili Air. Recogida en el Hotel 7:00 hrs Traslado tramitado por la compañía de barco.

Las Gili Island, 3 islas paradisíacas pertenecientes a la isla vecina Lombok, ideal para disfrutar de una sensación de escape y disfrutar de la vida marítima de arrecifes y cristalinas aguas repletas de peces y Tortugas marinas. Las islas poseen una vida aldeana y tranquila.

Comidas: Desayuno

#### **DÍAS 8 Y 9 ISLAS GILI**

Días libres para disfrutar de sus playas

#### **DÍA 10 GILI - LOMBOK**

Gili - Lombok

\* Nota importante: Compra del billete de ferry local directamente por el cliente en el puerto de Gili Air (5 euros aprox)

Encuentro con el conductor en el puerto de Lombok y traslado al hotel en coche privado.

Comidas: Desayuno

### DÍAS 11 Y 12 LOMBOK – DÍA LIBRE

Días libres para disfrutar de sus playas

Podréis disfrutar de las playas de Lombok y del hotel. Si deseáis recorrer la isla podréis realizar actividades opcionales para descubrir los pueblos tradicionales Sasak y el interior de la isla, con sus cascadas.

Comidas Incluidas: Desayuno

## DÍA 13 TRASLADO AL AEROPUERTO DE BALI

Traslado al Aeropuerto. Vuelo interno Lombok a Bali Hasta aquí llega la ruta auténtico Bali, lo mejor no te lo podemos contar... ¡lo vivirás!

¡SAMPAI JUMPA / hasta pronto!

# Qué incluye

- Todos los traslados a los hoteles incluidos.
- 12 noches, 13 días Alojamientos mencionados en el programa y comidas mencionadas en el programa.
- Excursiones y actividades incluidas y mencionadas en la ruta, con guía de habla hispana en Bali.
- Masaje para 2 personas en Spa en Ubud.
- Barco rápido a las islas Gili ida y traslados a puerto
- 1 vuelo interno por persona (el precio es variable)
- Viaje en privado para 2 personas y asistencia 8 am a 20 hrs horas en Indonesia, y regalo de bienvenida

# No incluye

- Vuelos internacionales
- Comidas no mencionadas en la ruta
- Entradas en los templos de Bali, espectáculos, playas, arrozales, cascadas o aguas termales.
- Transporte del puerto al hotel en las islas Gili

(en la isla no hay vehículos de motor, el único medio de transporte son carros tirados por burros que se contratan directamente al llegar)

- Seguro de viaje o seguro medico.
- Propinas
- Visado